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Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Rencontre du 5 juin 2023,18h30 

Classe de madame Karine L. 
 

 

 

Liste des représentants présents 

Représentant.es  parents 
Kaysandra Waldron 
Anouk Simard 
Marilène Baribeau 
 
Représentant.es  enseignants 
Karine Lachance 
Josée Dubé 
 
Représentant.e Service de garde 
Manon Fiset 
 
Représentant.e du personnel de soutien 
Catherine Beaumier 
 
Représentant.e professionnel 
Caroline Bourgeois 
 
Direction                            
Sylvie Beaudoin  
 
Membre de la communauté  
Maxime Alain(joujouthèque) 
Marie-Ève Beaulieu (Membre de l’OPP) 
 

Liste des représentants absents 
Émilie Tremblay (parent) 
Michelle Leduc (parent) 
Vincent Arsenault (parent) 
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Numéro  Sujet 

1. Ouverture de la rencontre 
Présences et quorum 
 

2. 
 
CÉ 05-06-2023-01 
 

Question du public/Mot de l’OPP 
Mme Marie-Ève Beaulieu nous présente le programme d’autofinancement concernant les paniers de légumes 
biologiques (école enracinée) pour l’année prochaine.  
Mme Josée propose, Mme Kaysandra appuie. 
 

3. 
 
CÉ 05-06-2023-02 
 

Adoption de l’ordre du jour 
Marilène Baribeau propose et Karine Lachance appuie. 
Adopté 
 

4.  
 
CÉ 02-05-2023-03 
 

Adoption du procès-verbal de la séance du 2 mai 2023 
Coquille : Mme Vincent Arsenault dans les membres absents. On devrait lire M. Vincent Arsenault. 
Karine Lachance propose et Anouk appuie. 
Adopté  

5.  Suivi au procès-verbal 
La Disco a eu lieu. Ce fut un franc succès.  

La sortie de la parenthèse à l’aquarium a eu lieu. Bon déroulement.  

Les trois frênes malades ont été coupés. 

6. Correspondance 
a) Lecture du courrier 

RAS 

7. 
 
 
 
 
 

 

Des nouvelles de l’école: 
 

a) Activité accueil du préscolaire 

Les enfants seront invités à venir à l’école vendredi le 9 juin 2023 pour une journée d’accueil.  

b) Service de la Parenthèse 

Le groupe 903 se vide entièrement. La prochaine cohorte sera plus jeune. On attend peu de nouveaux 

pour le groupe des plus grands. Projet de se mixer avec le régulier plus souvent l’an prochain.  

c) Activité de fin d’année 

Le 19 juin aura lieu le Sacré-Gala à l’école. Le 20 juin, la course aura lieu en après-midi. Le 22 juin aura 

lieu les olympiades. Le 15 juin aura lieu le souper des finissants. 

d) Travaux d’été 

Les travaux débutent dès les premières journées pédagogiques de la fin de l’année. Le bloc sanitaire du 

côté de la bibliothèque sera refait. Les planchers du sous-sol seront refaits. Des travaux sur les 

fondations seront fait sur le coin des rues Jumonville et Saint-ambroise. La tuyauterie sera refaite pour 

contrer le problème de plomb dans l’eau.  

e) 100e anniversaire 
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La fête a eu lieu vendredi dernier. Une quarantaine d’anciens élèves se sont présentés sur les lieux. 

Beaucoup de familles étaient présentes.  

La visite du vieux moulin aura lieu d’ici la fin de l’année ainsi que le rallye de M. Francis.  

Points de décision et recommandations 

8. 
 
 
CÉ 02-05-2023-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-05 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-06 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-07 
 
 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-08 
 
 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-09 
 
 
 
 
 

Travaux du conseil 
a) Sorties éducatives 

Le 17 mai a eu lieu une sortie a vélo avec les 6e année et l’enseignant d’éducation physique. Le 1er cycle 
se sont rendus à la base de plein air de Ste-Foy le 26 mai. Le 14 juin, 7 élèves se rendraient avec Mme 
Marielle pour planter une fine herbe dans le jardin communautaire de la joujouthèque. Le 15 juin, le 3e 
cycle se rendrait au Mont Wright.  
Marilène propose et Anouk appuie. 
Approuvé 

 

b) Budget 2023-2024 

341 élèves estimé au 30 septembre 2023. Le budget total de l’école est estimé à 916 941$ pour l’année 

prochaine (excluant la Parenthèse). Le budget détaillé est révisé par le Conseil d’Établissement.  

Mme Anouk soulève le point que le budget du Conseil devrait être dépensé pour des projets scolaires dès 

le début de l’année prochaine. Possibilité de revoir le projet du Relaxarium.  

Marilène propose et Kaysandra adopte. 

Adopté 

c) Services complémentaires 2023-2024 

Pour le régulier : 2 TES école et une TES en am pour le préscolaire. 2 orthopédagogues. 

Orthophoniste 2 jours par semaine. 1 psychologue 1 journée et demie par semaine. Une 

infirmière une demie journée par semaine (payé par un employeur externe à l’école).  

Josée propose et Anouk appuie. 

Approuvé 

d) Horaire entrée progressive Parenthèse  

Journées pédagogiques dédiées aux rencontres de parents et deux jours en entrée 

progressive. 

Marilène propose et Kaysandra appuie. 

Approuvé. 

e) Horaire rentrée progressive préscolaire 

Plusieurs demies journées de planifiées pour les petits. Les parents ont le choix entre 

rapporter leur enfant à l’école ou l’envoyer au Service de garde. 

Proposé par Karine et appuyé par Manon. 

Approuvé. 

f) Rapport annuel du C.É. 

Texte récapitulatif des activités de l’année écrit par Mme Anouk Simard en introduction au 

rapport annuel. Le conseil d’établissement prend connaissance du rapport annuel.  

Ajout de la consultation fait aux élèves concernant le projet éducatif. 

Karine propose et Catherine appuie. 

Approuvé. 
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CÉ 02-05-2023-10 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-11 
 

g) Règles de fonctionnement du service de garde 

Nouveauté : mot de la directrice et de la technicienne responsable du Service de garde.  

Changement au niveau de l’horaire. L’an prochain, le service de garde fermera à 17h45 au lieu 

de 18h. Le tarif d’une journée régulière est passée de 8,95$ à 9,20$ (tarif gouvernemental). 

À faire : Ajustement de la table des matières et des tailles diverses de police.  

Karine propose et Marilène appuie.  

Approuvé 

 

h) Planification des activités en journée pédagogique 23-24 

Le conseil d’établissement prend connaissance de la planification. Mme Manon donne des détails sur les 

activités planifiées.  

Kaysandra propose et Catherine appuie. 

Approuvé 

 

9. 
 

Affaires nouvelles: 
a) Mot de la responsable du service de garde. 

La dernière pédagogique a eu lieu aujourd’hui même (5 juin 2023).  
Dû aux travaux sur le terrain, le service de garde ne sera pas ouvert lors des journées pédagogiques  
précédents la rentrée scolaire 2023-2024.  L’équipe reste stable pour l’année à venir.  
Noter que les parents aimeraient savoir le plus tôt possible les dates de disponibilités du service de garde 
lors des rentrées scolaires.  

10. 
 
 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.  
Rencontre de fin d’année. Peu d’élément à signaler.  

11. 
 
CÉ 02-05-2023-12 
 

Levée de la séance 
Mme Manon propose la levée de la séance à 20h50 et Mme Anouk adopte. 
Adopté  

 

 

 

 

 


